

Important note! Wichtiger Hinweis!



Style products produced from April 2022 (Style II) have a different mains connector. Please see below details for the wiring.

(There are no other changes to the luminaire, see instruction leaflet for all other details.)

Die ab April 2022 hergestellten Style-Produkte (Style II) haben einen geänderten Netzanschluss. Bitte beachten Sie die nachstehenden Angaben zur Verdrahtung.

(Es gibt keine weiteren Änderungen an der Leuchte, alle anderen Details finden Sie in der Gebrauchsanweisung).

Quick mounting base

- Used for mains connection and fixing of the body of luminaire
- Requires 2 screws diagonal arranged with max. \varnothing 4.5 mm
- Be careful when using impact dowels to avoid damage to the drill holes from direct screwing onto the plastic
- For horizontal wall-mounting, the word 'TOP' should be correctly aligned and readable at the top of the product, for vertical wall-mounting it should be aligned on the left.
- Connect the mains connection according the terminal marking (L, N). The supplied extra connector terminal can be used for through-wiring the earth conductor (only for solid conductors 0.5...2.5 mm²).
- Unused cable entries shall be left with the supplied grommets to keep IP protection.

Schnellmontagesatz

- Dient zum Netzanschluss und Befestigung der Leuchtenkörper
- Montage erfolgt mit mind. 2 diagonal angeordneten Schrauben mit max. \varnothing 4.5 mm
- Bei der Verwendung von Schlagdübeln sind Beschädigungen der Bohrlöcher durch direkte Schläge auf das Kunststoffmaterial zu vermeiden.
- Bei waagerechter Wandmontage sollte der Schriftzug „TOP“ nach oben, bei senkrechter Anordnung nach links zeigen.
- Netzleitung gemäß Klemmenbezeichnung (L, N) anschließen. Die beiliegende Verbindungsklemme kann für die Durchverdrahtung des Erd-Leiters genutzt werden (nur für eindrätige Leiter 0.5...2.5 mm²).
- Nichtbenutzte Einführungen sind mit montiertem Verschlussstopfen zu belassen (IP-Schutz).

